



## ふるさと納税のラッピングバスが完成

「株式会社フラット・フィールド・オペレーションズ」と「はやぶさ国際観光バス株式会社」のご協力により、関空を拠点として全国を走る観光バス2台に、無料で泉佐野市ふるさと納税のカーラッピングを行いました。地元を国内外にPRするために近隣自治体でも同様の取組をされており、今回泉佐野市にご協力いただいたことから、4月5日(火)に市長より感謝状が贈呈されました。



このマークがついている画像は、スマートフォンなどのアプリをインストールすることで、動画も見ることができます。※動画を見るには、右記のQRコードより市のホームページにアクセスし、AR(拡張現実)技術を使った無料アプリ

「Aurasma」をダウンロードしてください。  
(アドレス) <http://www.city.izumisano.lg.jp/shiho/AR.html>



このQRコードからもアクセスできます▶



## ピンクリボン大阪の検診啓発事業が採択

4月20日(火)、ピンクリボン大阪が今年度の取組の報告と、日本郵便株式会社の「2016年度 年賀寄附金配分団体」事業として「健康寿命増進のための女性がん(乳がん・子宮がん)の検診啓発(普及)活動事業」が採択されたことを報告するため、市長を訪問されました。



## 和歌山県紀の川市と特産品相互取扱協定を締結

4月19日(火)に和歌山県紀の川市と「特産品相互取扱協定」の締結式を泉佐野市役所で行い、千代松市長と紀の川市の中村慎司市長が協定書に署名しました。古くから両市を結ぶ粉河街道は高野山や粉河寺詣でに使用されており、とりわけ経済面での交流は盛んに行われていたことから、この協定を新たな契機として、ふるさと納税のお礼品にそれぞれの特産品を選ぶようにするなど、両市の特産品を相互にPRし、さらなる交流をすすめます。



## 春の地域安全フェスタが開催

4月24日(日)、イオンモール日根野であいの広場において、泉佐野署や管内防犯協議会などが主催の「春の地域安全フェスタ ~安全・安心・まちづくり~」が開催されました。会場では防犯に関する展示の他、府警交通機動隊の白バイ・青バイの展示や、制服の着用体験などもあり、記念撮影を行う家族連れで賑わっていました。



## 東日本大震災義援金への継続的な募金

3.11東日本大震災以降、株式会社辻吉さんでは、毎年継続的に義援金の募金活動をされています。今年も4月21日(木)に1年間で集まった募金113,022円を東日本大震災への義援金として市役所へ届けていただき、日本赤十字社大阪府支部へ送金しました。東日本大震災の発生から5年が経過しますが、まだまだ復興支援が必要な中で、震災を風化させないためのこの活動に対し、市長から感謝状を贈呈しました。



## 少年少女合唱団がプロ野球の試合で国歌斉唱

4月29日(祝)に京セラドーム大阪で開催されたオリックスvs楽天戦のオープニングセレモニーにて、泉佐野市少年少女合唱団が国歌斉唱を務めました。またこの日は祝日イベントもあり、子ども達は屋外ステージでも元気いっぱい合唱を披露していました。



## ささゆり学級で健康ウォーキング講座

5月10日(火)、レイクアルスタープラザ・カワサキ生涯学習センターにおいて、女性を対象とした教養講座「ささゆり学級」の中で、「健康ウォーキング」の学習会が行われました。講師による健康に関する講義の後、参加者はイスを使ったストレッチや実際にウォーキングなどを体験していました。



## ウガンダ共和国のグル市代表団が表敬訪問

国際協力機構（JICA）の「中小企業海外展開支援事業～案件化調査～」において「オーガニック精練技術を活用した綿花製品の付加価値向上に関する案件化調査」（ウガンダ）が採択された株式会社スマイリーアースの奥 龍将さんのもとを、ウガンダ共和国グル市の代表団が訪れたことから、4月25日(月)に市役所を表敬訪問していただきました。



## 第12回 平成ルネッサンス in 佐野町場

連休中の5月3～5日にふるさと町屋館（旧新川家住宅）において、「第12回 平成ルネッサンス in 佐野町場」が開催されました。江戸中期の風情を残した建物や中庭ステージなどで、落語をはじめ民謡、ウクレレ、紙芝居、少年少女合唱団による合唱など、楽しいイベントが行われて賑わっていました。



## 健康都市宣言記念式典・講演会が開催

本市では、市の健康に関する取組みを推進するとともに、市民一人ひとりがお互いに支えあいながら生涯にわたる健康づくりに取り組むことにより、市民の健康増進を図るため、今年3月23日付けで健康都市を宣言しました。この宣言を記念し、5月11日（水）にエブノ泉の森小ホールにおいて、記念式典と地方独立行政法人りんくう総合医療センター 山下静也病院長による記念講演会を行いました。

